
5 Pièces

124 m²

Réf. 85533669

440 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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Exclusivite.  Situé  dans  le  quartier  résidentiel  du  haut  sartoux  à  sophia

antipolis, cette maison mitoyenne par le garage seulement bénéficie de

la proximité immédiate des écoles, du CIV et des commerces. De plain

pied,  climatisé,  elle  est  composé de 3 chambres,  d'une belle  terrasse

ensoleillé, d'un jardinet et d'un garage . Cette maison propose un vaste

et lumineux salon / salle à manger avec cheminé et une cuisine équipé,

donnant sur la terrasse ensoleillé. Une pièce attenante peut faire office

d'arrière  cuisine,  de  bureau  ou  de  salle  de  jeux.  Trois  chambres  dont

une donnant sur un jardinet, ...

SOLE AGENT. Located in the Haut Sartoux residential area of Sophia Antipolis, this

semi-detached  house  is  connected  to  the  neighbour  only  by  the  garage  and

benefits from immediate access to schools, the CIV and shops. This single-storey,

air-conditioned house has 3 bedrooms, a lovely sunny terrace, a small garden and

a garage.The house features a large, bright living/dining room with fireplace and a

fitted kitchen opening onto the sunny terrace. An adjoining room can be used as a

utility room, study or games room. There are three bedrooms, one of which opens

onto a small garden, a bathroom ...

COTE D’AZUR VILLAS

Villa 1, villantipolis - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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